



Nomos

Das Amt der Gleichstellungsbeauftragten: Welche Stellung kommt Amtsinhaberinnen zu und wo ist das Amt in der Dienststelle zu verorten?



Die Gleichstellungsbeauftragte

Eine verwaltungs- und rechtswissenschaftliche
Standortbestimmung

Von Dr. Tessa Maria Hillermann

2022, 291 S., brosch., 82,- €

ISBN 978-3-8487-8706-7

(Schriften zum öffentlichen Dienstrecht, Bd. 11)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8706-7

Die divergierende Wahrnehmung des Amtes der Gleichstellungsbeauftragten unter den verschiedenen Akteurinnen innerhalb und außerhalb der Verwaltung sowie die stark variierende Verortung des Amtes in der Rechtsprechung und der Wissenschaft erschwert die Rollenfindung von Amtsinhaberinnen in der Verwaltungswirklichkeit. Anhand der Konzeption des Bundesgleichstellungsgesetzes und des

Landesgleichstellungsgesetzes Rheinland-Pfalz geht die Arbeit der Frage nach, ob das Amt der Gleichstellungsbeauftragten in der Binnenstruktur der Verwaltung als Interessenvertretung oder als ein Instrument institutionalisierter Eigenkontrolle einzuordnen ist oder ob es einen Standort sui generis einnimmt, der von allen bisher diskutierten Verortungen abweicht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Nomos
eLibrary



Nomos

The Office of the Equal Opportunity Officer: What is the Position of Female Office Holders and where is the Office to be located in the Department?



Die Gleichstellungsbeauftragte

Eine verwaltungs- und rechtswissenschaftliche
Standortbestimmung

By Dr. Tessa Maria Hillermann

2022, 291 pp., pb., € 82.00

ISBN 978-3-8487-8706-7

(Schriften zum öffentlichen Dienstrecht, vol. 11)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8706-7

As a legal instrument, equal opportunity officers implement gender equality policies in public authorities. What is their function within the internal governance structure of public authorities? What is the rationale behind equal opportunity officers? There are diverging views concerning these questions among various actors both within and outside public administration, including among judges and

academics. This poses challenges to those holding such offices. This study examines whether the primary function of the equal opportunity officer is the representation of interests of civil servants, institutionalized self-monitoring or a sui generis function that deviates from previously discussed concepts.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary